



まなぶくん



第2号
2021.05.31 (月)
明倫小学校

第1回なるほどトレーニング開催!!

例年よりも早い開催だった運動会も無事終わり、子どもたちも少しずつ普段のペースを取り戻しています。先週の金曜日には、今年度初めてとなる、なるほどトレーニングを行いました。

第1回目のなるほどトレーニングは「質問じゃんけん」を行いました。

まず2人組でじゃんけんをし、勝った方が1つ質問をします。負けた方はその質問に答え、同じ質問を勝った方に返します。2分間で質問を繰り返すというルールです。子どもたちは「好きな食べ物は何か?」や「何色が好きですか?」といった質問をお互いに出し合い、あっという間の2分間でした。

このなるほどトレーニングのよさは、お友達のことをよく知る機会になるだけでなく、質問をされて答えられなくてもよいという安心感を持って、たくさん交流ができることだと思います。困っている子には教師やペアの子が助け船を出しながら、楽しい交流となりました。このトレーニングを通して発表しやすい学級作り、対話で必要な力を育てることを目指します。



家庭学習強化週間について

6月14日(月)~6月20日(日)まで、家庭学習強化週間となっています。昨年度は11月のみの実施でしたが、子どもたちがその期間とてもがんばって宿題などに取り組んでいたということで、今年度は6月と11月の2回実施することとなりました。今回は1年生を除く、2~6年生を対象としています。

学校で学習したことはしっかりご家庭で復習して頂き、子どもたちの苦手を減らし、学習への意欲付けに繋げることを目的としています。学習時間のめやすは、2年生30分、3年生40分、4年生50分、5年生60分、6年生70分としています。特に5・6年生は、中学校に向けてしっかり家庭で学習できるよう練習してほしいと思います。

お忙しい中ですが、ご協力よろしくお願い致します。

6月21日(月)からはノートコンクールも始まります。自主学習ノートなど家庭学習強化週間でがんばったノートを表彰したいと思います。ご家庭での声かけもよろしくお願い致します。

